
1.  Bieler  Veloforum  in  den
Startlöchern

Am Freitag 16. Oktober findet zum ersten Mal in Biel ein
Veloforum statt – mit spannenden Gästen, wie Ursula Wyss,
Initiantin der Berner Velo-Offensive, oder dem jungen Bieler
Sofian Weber, der eine Maturarbeit zum Thema “Wie kann Biel
zur richtigen Velostadt werden?” geschrieben hat. Der Anlass
wird  zum  35-jährigen  Bestehen  von  PRO  VELO  Biel/Bienne-
Seeland-Jura Bernois und VCS durchgeführt.

Die Fragestellung ist einfach – warum ist Biel (noch) keine
Velostadt und wie könnte Biel zu einer werden? Wird mit der
Gesamtmobilitätstrategie  (GMS)  2035  und  dem  Velosachplan
genügend fürs Velo getan? Städte wie Lausanne, Freiburg oder
Genf  haben  in  Rekordzeit  neue  Velospuren  aufgemalt  –  auf
Kosten des Autos. In der Deutschschweiz zögern die Städte mit
Sofortmassnahmen. Was sind die Gründe?

Diesen Fragen widmet sich das 1. Bieler Veloforum, das am
Freitag 16. Oktober im Dispospace in Nidau stattfindet. PRO
VELO will damit im Bieler Wahljahr 2020 konkret werden und
aufzeigen,  wie  der  Veloverkehr  in  einem  urbanen  Kontext
gefördert  wird.  „Wir  wollen  ein  Bewusstsein  für  die  seit
langem  bestehenden  Forderungen  nach  besseren
Veloinfrastrukturen  schaffen  und  auch  aufzeigen,  welche
Hindernisse in Politik, Recht und Verwaltung bestehen.“ Das
Ziel des Forums sei auch, von anderen Städten & Erfahrungen zu
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lernen und nutzbare Schlüsse zu ziehen.

Los  geht  es  um  18.30  Uhr  nach  einer  Begrüssung  mit
einem Impulsreferat der Berner Gemeinderätin Ursula Wyss zum
Thema «Wie hat Bern die Velo-Offensive erfolgreich ins Ziel
gebracht, welche Herausforderungen gab es zu meistern und wie
sehen  die  Schlüsselerkenntnisse  aus?»  Anschliessend:
Fragerunde.  

Es folgen Referate von Florence Schmoll und Roger Racordon zur
«Mobilitätsstrategie  der  Stadt  Biel  :  Ziele,  Planung  und
Umsetzung »

Und schliesslich die grosse Podiumsdiskussion zum Thema “Wie
wird Biel zur Velostadt?» mit Biels Stadtpräsident Erich Fehr,
Grüne-Nationalrätin und Vize-Präsidentin von Pro Velo Schweiz
Aline Trede, Michael Liebi, ehemaliger Leiter der Fachstelle
Fuss- und Veloverkehr der Stadt Bern, Matthias Rutishauser,
Geschäftsführer von PRO VELO Biel/Bienne – Seeland – Jura
bernois und Initiant des Veloforums, sowie dem 21-jährigen
Bieler Sofian Weber, der in diesem Frühling seine Matura mit
der Arbeit «Ici c’est Velo» (Note 6.0) abgeschlossen hat. 

Moderiert  wird  der  Anlass  vom  amtierenden  Spoken-Word
Schweizermeister  Marco  Gurtner.

Ort und Anmeldung

Stattfinden wird der Anlass im Dispo Space Nidau an der Dr.
Schneiderstrasse 3, 2 Minuten mit dem Velo vom Bahnhof Biel.

Der Eintritt ist für Pro-Velo-Mitglieder gratis, die
Teilnehmerzahl auf 200 Personen begrenzt.

Anmeldungen bis Donnerstag 15. Oktober an sekretariat@pro-
velo-biel.ch oder via www.pro-velo-biel.ch.
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